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平成２２年旭市議会第３回定例会　一般質問日程



 

平成２２年旭市議会第３回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
大 塚 祐 司  

 
 

 
１ 中央病院について  
 ⑴  市長の選挙公約は「公設公営の堅持」であって

「地方公営企業法全部適用の堅持」ではないので

は  
 ⑵  現在の経営形態を維持すると判断するにあたっ

て、議会及び中央病院の意見を聞いたのか  
 ⑶  公立病院同士の連携の短所について  
 
２ 市政へのインターネットの有効活用  
 ⑴  市長が出席する民間の行事を市のホームページ

上で紹介できないか  
 ⑵  旭市内の公的私的団体、市民が書いているブロ

グを市役所のホームページ上で紹介できないか  
 

 
  



 

 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
林  七 巳  

 
 

 

１  旭中央病院について 

 ⑴  パソコンの紛失について 

 ⑵  工事の進捗について 

 ⑶  医療事故について 

 

２  インターネット光通信について 

 ⑴  進捗状況について 

 ⑵  今後の見通しについて 

 

３  飯岡防衛庁について 

 ⑴  前に質問してからどのようなことをしたのか 

 ⑵  今後、迷惑施設に交付金の増額を要求しては 

 

４  飯岡西部区画整理について 

 ⑴  今どのくらい進んでいるのか 

 ⑵  今後どのようにしていくのか 

 

 

 
  



 

 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
平 野 忠 作  

 
 

 

１  道の駅等の設置推進について 

 ⑴  必要性について  
 ⑵  国・県等の支援について  
 ⑶  設置推進委員会について 

 ⑷  設置場所及び規模について 

 

２  あさひパークゴルフ場について 

 ⑴  入場者の推移について  
 ⑵  維持管理費等について  
 ⑶  今後の課題について 

 

３  夏期観光の動向について 

 ⑴  市内の海水浴客の動向について  
 ⑵  七夕市民まつりについて  
 ⑶  食彩の宿いいおか荘及び市営プールについて 

 

 
  



 

 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
日 下 昭 治  

 
 

 

１  袋公園西側進入路、駐車場整備計画について 

 ⑴  公 拡 法 第 ５ 条 第 １ 項 の 申 出 に 関 す る 法 律 施 行

規則第５条の解釈について 

 ⑵  公拡法第６条、第８条の解釈について 

 

２  袋公園 22 年度計画について 

 ⑴  不動産鑑定、土地収用等の進捗状況について 

 ⑵  工事執行予定は 

 

３  瑕疵責任を問われ係争中の環境シンフォニック問

題について 

 ⑴  現在に至るまでの口頭及び書面による陳述状況

について 

 ⑵  和解案の提示等は 

 ⑶  市としての結論は判決か和解か 

 

 

 
  



 

 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤  保  

 
 

 

１  社会基盤の老朽化について 

 ⑴  市が管理する社会基盤で耐用年数を迎えようと

しているのはあるか 

 

２  乳幼児紙おむつ給付事業について 

 ⑴  利用状況はどのくらいあるか 

 

３  子どもショートステイについて 

 ⑴  実施している自治体はどのくらいあるか 

 

 
  



 

 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
髙 橋 利 彦  

 
 

 

１  職員採用について 

 ⑴  採用方法等について 

 

２  道の駅について 

 ⑴  建設の構想について 

 ⑵  目的等について 

 

３  都市計画マスタープランについて 

 ⑴  目的と目標について 

 ⑵  土地利用について 

 

４  滝郷診療所について 

 ⑴  診療問題等について 

 

 

 

 

 

 
  



 

 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
滑 川 公 英  

 
 

 

１  行財政改革について 

 ⑴  事業仕分けについて 

 ⑵  道路整備について  
 ⑶  消防団の再編について 

 ⑷  いいおか荘について 

 ⑸  車検整備について 

 

２  産業政策について 

 ⑴  三川西部土地改良事業のその後と飯岡中建設に

ついて 

 ⑵  萬力Ⅱ期支区のその後 

 ⑶  道の駅について 

 ⑷  おあがんな旭について 

 

３  袋公園西側入り口事業について 

 

 

 

 
  



 

 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
木 内 欽 市  

 
 

 

１  キャンプ場について 

 ⑴  利用状況は 

 ⑵  今後の取り組みは 

 

２  食彩の宿いいおか荘について 

 ⑴  利用状況は 

 ⑵  今後の取り組みは 

 

３  道路問題について 

 ⑴  今後予定される道路計画は 

 ⑵  飯岡海上連絡道三川蛇園線について 

 

 

 
  



 

 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
太 田 將 範  

 
 

 

１  国民健康保険について 

 ⑴  国民健康保険税の徴収、減免、値下げについて 

 ⑵  国民健康保険行政、特に資格証明書、短期保険

者証の取扱いについて 

 ⑶  国庫負担の拡充について 

 

２  予防接種制度と地域医療について 

 ⑴  細菌性髄膜炎についての説明とワクチンについ

て 

 ⑵  旭中央病院の小児科、救急外来者のうち発熱に

よる外来者の比率について 

 ⑶  小児救急パンフレットの作成について 

 ⑷  千葉県地域医療再生計画について 

 

３  長寿祝金支給事業について 

 ⑴  見直す必要があるのではないか 

 

 
  



 

 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤 房 代  

 
 

 

１  高齢者の掌握について 

 ⑴  旭 市 と し て 100 歳 以 上 の 住 民 登 録 を し て い る

高齢者は何人いるか 

 ⑵  その 100 歳以上の高齢者に市の職員として会え

ている人は何人いるか 

 ⑶  会えていない人に対してはどのような手を打っ

ているか質問します 

 

２  児童虐待について 

 ⑴  旭市として児童虐待について地域の住民同士で

どのくらいの報告が出ているか。掌握できている

のでしょうか 

 ⑵  そ の 報 告 に 対 し て 、 警 察 、 市 の 相 談 員 と か に

報告はしているかどうか 

 ⑶  その報告によって具体的に動いているかどうか 

 

３  放課後児童クラブについて 

 ⑴  放 課 後 児 童 ク ラ ブ の 子 供 た ち は ク ラ ス で 何 人

くらいいるか 

 ⑵  放 課 後 児 童 ク ラ ブ の 先 生 方 と 教 職 員 の 連 携 は

とれているのでしょうか 

 ⑶  放課後児童クラブの先生方の待遇はどのような

ものなのでしょうか 

 

４  子宮頸がん予防ワクチン接種の助成について 

 ⑴  平成 22 年第１回定例会３月度の質問の答えに

ついての進捗状況について質問します 

 

 
  



 

 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
佐 久 間 茂 樹  

 
 

 

１  入札について 

 ⑴  建設工事の入札方法と落札について 

   最近の入札方法と落札率の変遷について 

 ⑵  最低制限価格と落札者の決定方法について 

 ⑶  現況の把握とその評価について 

 ⑷  他市の状況について 

 ⑸  今後の改善予定について 

 

２  旭中央病院新病棟について 

 ⑴  契約から現在までの進行状況について 

 ⑵  地盤及び基礎資料調査について 

 ⑶  基礎形式について 

 ⑷  周辺構造物の基礎形式について 

 ⑸  基礎形式決定に至るまでの経緯について 

 ⑹  残されている問題点は 

 ⑺  動態観測について 

 ⑻  耐震設計について 

 ⑼  免震施設の保守管理について 

 ⑽  万が一の場合の責任について 

 

 

 

 
  



 

  

 

質問議員  質 問 事  項  及  び  要  旨  

 
向 後 悦 世  

 
 

 

１  市長の政治姿勢について 

 ⑴  三川西部土地改良区の進捗状況について 

 ⑵  飯岡中建設について 

 ⑶  飯岡中現行校舎について 

 ⑷  高齢者、弱者に対しての取り組みについて 

 ⑸  双葉団地について 

 ⑹  長寿祝金について 

 ⑺  いいおか荘について 

 

 


